

Sitzungsprotokoll

über die

37. Gemeinderatssitzung

vom 21. Oktober 2014 im Sitzungssaal der Gemeinde Gerlos;

Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr - Ende: 20:20 Uhr

ANWESENDE:

Herr Bürgermeister:	Andreas Haas
Herr Bürgermeister- Stellvertreter:	Martin Kammerlander
Gemeinderäte:	Walter Geisler Dietmar Tschugg Günther Hauser Karl Geisler Gerald Dejaco Stefan Hochstaffl Christine Hoflacher Josef Haberl jun. Franz Emberger

Außerdem anwesend:

Christoph Haas, Wolfgang Wegscheider, David Kammerlander, Franz Hörl, Hans-Peter Bernardi, Wolfgang Hollaus, Reinhard Hollaus

Entschuldigt waren: -

Nicht entschuldigt waren: -

Einladung sämtlicher Mitglieder der Gemeindevertretung erscheint ausgewiesen.
Die Gemeindevertretung zählt 11 Mitglieder, anwesend sind hiervon 11 – die Sitzung erscheint daher beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

- 1) Beschlussfassung bzgl. eines Bank-Darlehens für Ankauf der „Bärlihöhle“;
- 2) Anträge, Anfragen, Allfälliges;

Sitzungsverlauf und Beschlüsse:

1)

Der Bürgermeister eröffnet die Sitzung und übergibt das Wort an Gemeindesekretär Haas. Dieser informiert die Gemeinderäte über die drei eingeholten Angebote bzgl. Darlehensaufnahme zum Ankauf des Gebäudes „Bärlihöhle“. Er erläutert die abgegebenen Finanzierungsangebote anhand der Dokumentation zu Finanzgeschäften aufgrund des Vier-Augen-Prinzips nach § 9 des Gesetzes über die risikoaverse Finanzgebarung, LGBl. 157/2013.

Nachdem Sekretär Haas die Anbots-Unterschiede in Konditionen und Gebühren dargelegt hat, beschließt der Gemeinderat einstimmig die Aufnahme eines Darlehens bei der Sparkasse Schwaz AG in der maximalen Höhe von € 140.000,-- mit einem fixen Aufschlag von 0,90 % ohne Rundung auf den 3-Monats-EURIBOR, Zinssatz jedoch mindestens 1,000 %. Kontoführungsgebühren fallen keine an, die Laufzeit des Darlehens beträgt 15 Jahre.

2)

Anträge, Anfragen, Allfälliges;

- a) Der Gemeinderat lehnt den Antrag der Fa. DEFON-Security, 6130 Schwaz einstimmig ab, in der kommenden Wintersaison das Gerloser Gemeindewappen auf Dienstwagen und Arbeitsbekleidung anbringen zu dürfen.
- b) Der Gemeinderat beschließt einstimmig, für die Charity-Veranstaltung „Zillertaler helfen Zillertalern“ am 22. November im Europahaus Mayrhofen eine Tischreservierung vorzunehmen.

Ab 20:20 übergibt der Bürgermeister das Wort an die beiden Geschäftsführer der Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH, Franz Hörl und David Kammerlander. Gemeinsam stellen sie dem Gemeinderat das „Projekt Dorfbahn“ vor, welches in den nächsten beiden Jahren verwirklicht werden soll.

Anschließend stehen sie den Fragen der Gemeinderäte Rede und Antwort.

Ende der Präsentation um 22:40 Uhr.


Der Bürgermeister
Andreas Haas

